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           « Il y a tellement de raison de s'engager, que ce soit pour l'environnement ou pour
une maladie chronique. Mais agir concrètement pour faire de la prévention sur la
maladie de Lyme et sur la protection des écosystèmes, tout en prenant un réel plaisir à
organiser différents évènements, c'est tout de suite plus ambitieux. Concilier plaisir et
efficacité pour un mouvement associatif engagé, ce n'est pas évident. Pourtant, c'est
l'objectif du Green Lyme Tour ; agir de manière pacifique pour des causes importantes,
tout en liant plaisir et rencontres. Etant vagabond dans l'âme, ce sont les voyages qui
nous procurent du bonheur. D'où la naissance de la première édition du GLT. Réaliser
des centaines de kilomètres à vélo pour partager notre message d'espoir, tout en
défendant nos revendications. » 

Killian LE GUYADER
 

          « D'un point de vu écologique, nous sommes arrivés à un
moment crucial pour notre planète. Nous n'avons qu'une
dizaine d'années devant nous pour changer notre modèle
économique. C'est maintenant que tout va se jouer. C'est pour
cette raison que nous avons créé cette association, pour agir à
notre échelle. Il ne s'agit plus d'agir pour la génération
suivante, dorénavant, c'est également pour nous même qu'il
faut agir. De plus, agir contre le réchauffement climatique, c'est
lutter indirectement contre la prolifération des tiques.  » 

Félix CHEFDOR
    

 Un mot des fondateurs 
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Présentation de l’association
         L'association a été créé en 2020 afin de faire de la prévention sur la maladie
de Lyme et sur la protection des écosystèmes, avec l'objectif principal
d'organiser un voyage à vélo chaque été. 

    
       Cette association a été fondé par deux estudiantins, Killian le Guyader, âgé de 19
ans, anciennement atteint de la maladie de Lyme, et par Félix CHEFDOR, engagé dans la
lutte contre le réchauffement climatique. 

                     

    Dans un premier temps, il était juste
question de réaliser 2000 kilomètres à vélo sur
2 pays afin de promouvoir notre combat ainsi
que nos revendications. Toutefois, nous
sommes allés bien plus loin ! Finalement, nous
avons également organisé des collectes de
déchets en zone urbaine, une clean walk, une
marche pour l'environnement, et planifier
d'autres éditions à vélo... L'association a eu de
nouveaux projets, toujours plus grands, mais
surtout plus engagés.

      Nous ne sommes que 6 au bureau, mais
nous avons de grandes ambitions pour l'avenir. 
Nous avons déjà mis en place un pôle
nutritionnel pour conseiller les patients
atteints de maladie chroniques, ou pour inciter
à consommer de manière écoresponsable. 
Nous avons également dynamiser nos réseaux
sociaux en partageant régulièrement des
informations culturelles, ainsi que les bonnes
nouvelles de la semaine.
 
     Plus important encore, nous travaillons
actuellement sur une plantation d'arbres dans
le cadre d'un jardin partagé, et sur la
médiatisation de nos projets au sein de
différentes écoles. 
Pour 2024, nous visons encore plus grand, en
organisant la 3ème édition à vélo sur la route
de la Soie. C'est le le nouvel objectif de Killian,
parcourir l'Eurasie à vélo. 
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       Je m'appelle Killian LE GUYADER, j'ai 22 ans, et je suis étudiant en étude de sport à
Angers. J'ai contracté la pathologie de Lyme à 13 ans, d'où mon engagement pour lutter
contre cette maladie chronique. Je suis également un passionné des voyages, du sport,
et de la nature. J’ai participé aux deux éditions à vélo du GLT.  
 
        J'ai créé l'association du Green Lyme Tour en 2020, et j'occupe actuellement le poste
de président. J'ai essayé de créer cette association à mon image, en la construisant sur
3 grands pôles : Humanitaire, Environnemental, et Sportif. Cette association a pour but
de faire de la prévention sur la maladie de Lyme, et sur la protection de
l'environnement.
 
     La prolifération des tiques étant en lien avec le réchauffement climatique, il me
paraissait évident de faire le lien entre les deux, et de se battre sur un même front.

       Finalement, ce sont ces quelques chiffres qui m'ont motivé à donner de mon temps
et de ma personne pour cette association : 
- plus d'un français sur 3 a déjà été mordu par une tique 
- officiellement 67 000 nouveaux cas par an en France 
- l'homme a fait disparaître 68 % des animaux sauvages en 50 ans
- la forêt a perdu presque 100 millions d'hectares sur la planète en deux décennies.

     J'ai donc pour ambition de faire tout mon possible pour prendre soin de notre
planète, afin que les générations futures puissent voir de leurs propres yeux ce que j'ai
eu la chance d'observer.

      Au travers de différents projets concrets, j'imagine faire passer un message fort
pour la génération actuelle. Le Green Lyme Tour (GLT) aura été ma première initiative
ambitieuse pour parler de la maladie de Lyme, et faire connaître l'association. 

Présentation des membres 

22 ans
Président 
Fondateur de l'association ; A participé aux 2
éditions du GLT

Killian LE GUYADER

"Mieux vaut prendre le changement par la main
avant qu'il ne nous prenne par la gorge" (Winston
CHURCHILL)

5



23 ans
Secrétaire adjoint
 A participé à la première édition du GLT

Felix CHEFDOR

"Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin"
(Proverbe Africain)

Je m'appelle Félix CHEFDOR, j'ai 23 ans, et je suis apprenti ingénieur éco-énergeticien.

      Sensibilisé par ce qui est arrivé à mon ami Killian avec la maladie de Lyme, je
souhaite contribuer à ma manière à ce combat qui concerne de plus en plus de monde. 
Je veux montrer qu'il est possible d'être sensibilisé et de participer à des actions, même
sans avoir été atteint par la maladie. 

     En ce qui concerne l'environnement, j'y suis également très sensible et cela
s'explique assez facilement. En effet, lorsque je cours le long des cours d'eau, je ne peux
qu'être écœuré en observant les déchets joncher le sol. Il m'arrive de rentrer chez moi
les mains pleines de déchets pour les mettre à la poubelle, mais je me rend bien compte
que ce geste n'a que peu d'influence au niveau national, et encore moins mondial.
Toutefois, si nous agissons tous ensemble en modifiant nos habitudes, cela pourrait
déboucher sur des retombées positives. C'est donc pour cette raison que je souhaite
participer à ce projet, afin de faire évoluer les mentalités et redonner à la nature la
place qu'elle mérite.

          Dans le cadre de mes études, j'ai eu l'occasion de voyager et de découvrir des pays
aux climats très différents (Brésil, Roumanie…) et le constat du réchauffement
climatique et du décalage des saisons est le même partout. Ce qui n'était pour moi pas
encore palpable à l'échelle de mon vécu, m'est apparu comme un problème plus grave
et plus concret encore aux dires de personnes plus âgées qui constatent un changement
spectaculaire depuis 10 ans. 

         C'est pour toutes ces raisons que je suis monté sur mon vélo avec Killian pour cette
longue traversée. Nous avons organisé une rencontre sur une plage pour ramasser un
maximum de déchets, avons échangé tout au long de notre trajet sur la maladie de
Lyme, discuté des études montrant le lien entre cette maladie et le réchauffement
climatique. Et le tout à vélo pour montrer qu'il est possible d'aller loin avec un bilan
Carbone le plus faible possible !
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54 ans
Vice-présidente
A participé à la deuxième édition du GLT

Brigitte LE GUYADER

"Quand l'Homme n'aura plus de place pour la
nature, peut-être la nature n'aura-t-elle plus de
place pour l'Homme (Stefan EDBERG)

    Brigitte 54 ans, ex graphiste, occasionnellement hôtesse d’accueil et «
accessoirement » maman de Killian. J’ai vécu et soutenu mon fils tout au long de cette
épreuve difficile qu’a été la maladie de Lyme. Nous avons traversé des périodes
compliquées, affronté les méandres d’un parcours médical qui ne croyait pas à la réalité
des symptômes décrits par Killian. 

      Nous avons dû nous orienter vers des solutions alternatives : Médecins non
conventionnés et labos vétérinaires pour enfin aboutir à la conclusion « Borréliose » et
seulement à partir de ce moment-là, entamer un traitement.

            Quand Killian a créé « Green Lyme tour » j’ai tout de suite adhéré au projet et suis
rentée dans l’association pour soutenir son engagement en souvenir de la bataille que
nous avions menée ensemble. Et ainsi prouver que la maladie peut être vaincue.

            J’ai suivi une partie de son parcours à vélo en 2020 et décidé de m’engager en 2021
pour 1850kms à travers la France afin de colporter la bonne parole à propos de la
maladie de Lyme. Nous avons donc échangé avec des gens atteints de la maladie de
Lyme partout en France et tout au long de notre périple rencontré des associations
environnementales engagées pour la sauvegarde de la planète.

           Ce fût une expérience intéressante, enrichissante et touchante pour une maman
de partager un tel voyage avec son fils enfin guéri. 
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23 ans
Trésorier
Membre de l'association depuis 2021

Macéo LEBLOND

"Tout est changement ; Non pour ne plus être,
mais pour devenir ce qui n'est pas encore"
(Epictète)

          Je m’appelle Macéo, j’ai 23 ans, diplôme d’une licence AES, j’effectue une pause
dans mes études avant d’intégrer l’année prochaine une école de commerce sur Rennes.
C’est justement lors de cette 1ère année de licence AES que j’ai connu Killian et qu’il m’a
alors expliqué son parcours et le combat qu’il a eu contre la maladie de Lyme, j’ai donc
été touché par son histoire et son combat.

             Depuis quelque temps, j’avais envie d’intégrer une association, par conséquent
quand Kilian m’a dit qu’il créait l’association GLT et qu’il avait besoin de monde, je n’ai
pas hésité, car cette association rassemble deux causes qui me sont chères.

            Tout d’abord la prévention et l’information sur la maladie de Lyme, au travers des
dires et des écrits de  Kilian (Lyme un combat, paru aux éditions Baudelaire), je pense
que cette maladie n’est pas assez prise en compte au niveau nationale. 
De plus, la cause écologique, qui est un enjeu majeur pour notre avenir, on se rend bien
compte que si nous ne faisons pas le nécessaire dans les prochaines années, il faudra
s’attendre à de plus en plus de désastres pour notre planète. 

            Avec l’association, j’espère que nous pourrons faire évoluer les mentalités via de
l’information ainsi que diverses actions.

            Pour finir, c’est un plaisir de faire partie de cette équipe ; J’espère que nous ferons
de grandes choses !
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23 ans
Responsable pôle communication
 Membre de l'association depuis 2021

Pierre ROBINNE

"La vraie générosité envers l'avenir consiste à
tout donner au présent" (Albert CAMUS)

         Je m'appelle Pierre, j'ai 23 ans, et je suis élève ingénieur à l'École des MINES, en
alternance à Paris dans le société SNCF Voyageurs. C'est après un parcours scolaire un
peu incertain que j'ai fini par obtenir un DUT génie industriel en 2021. Aujourd'hui je me
spécialise dans l'ingénierie généraliste et le management des hommes et des
entreprises.

           J'ai rencontré Killian sur les bancs du lycée, alors que la maladie de Lyme et ses
symptômes le touchait sévèrement. À cette époque, il n'était pas rare qu'il fasse des
crises de panique, parfois vraiment graves. Je l'accompagnais souvent dehors pour
essayer de l'aider à se calmer. Son témoignage et son engagement pour lutter contre
cette maladie m'ont sincèrement bouleversé et j'ai fini par adhérer officiellement à son
projet, en prenant le rôle de responsable communication au sein de l'association
Green_Lyme_Tour. 

            Les valeurs humaines, environnementales et sportives que porte ce groupe sont
la source d'une grande motivation pour moi dans le combat contre la dégradation de la
planète, et je souhaiterais partager ces valeurs qui me sont chères. Aujourd'hui,
l'échange d'informations se fait beaucoup par les réseaux sociaux, et la meilleure
manière pour moi de participer à ce projet sera de faire vivre ce compte. Je souhaiterais
aussi participer aux évènements de sensibilisation, au GLT...

             Nous sommes responsables de notre monde et devons en prendre le plus grand
soin. Pour nous et pour les générations à venir, il est vital de reprendre en main
certaines de nos habitudes de vie qui sont mauvaises, et de prévenir de leurs impacts
qui sont réels ; 

                                             "Guéris le monde, rends le meilleur"...
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23 ans
Responsable du pôle nutrition
Membre de l'association depuis 2021

Maëlla TAILLY REBILLARD

"Une bonne santé, c'est tout d'abord être
soucieux de ce que l'on a dans notre assiette"
(Proverbe)

     Maëlla, 23 ans, fraichement diplômée d’un BTS diététique en 2021.  Je travaille
actuellement dans un hôpital sur Paris mais à l’avenir j’aimerais m’installer en libéral
dans un cabinet pluridisciplinaire afin de prendre en charge de façon globale chaque
patient. 

          En parallèle, je me forme, en ce moment j’effectue un D.U. nutrition du sportif.  Je
connais Killian depuis maintenant plusieurs années et j’ai été touchée par son combat
et son investissement contre la maladie de Lyme. 

      Ensuite, je suis aussi engagée pour la cause environnementale en essayant de
préserver au mieux à mon échelle notre petite planète. 

          Mon rôle dans cette superbe équipe est d’apporter à l’association et aux personnes
atteintes de cette maladie des informations de manière générale sur l’alimentation et
plus spécifiquement aux problématiques possibles de celle-ci. Ainsi que des solutions
pour mieux manger en préservant l’environnement.

Et voilà l'équipe au complet !
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        Nous avons débuté notre expédition à vélo
en compagnie d'Elouan Picault, un ancien
étudiant de Science Po Bordeaux. Notre départ
a eu lieu à Quimper, au bout de la terre
Bretonne, avec l'objectif de finir notre voyage à
Munich, en Allemagne. Et c'est exactement ce
que nous avons fait, en longeant la cote Nord
de la Bretagne, puis en suivant la route de la
Loire, en redescendant jusqu'à Annecy, avant
de remonter en Suisse pour y traverser toutes
ces grandes villes comme Genève, Lausanne,
Neuchâtel, Berne, Lucerne, Zurich. Ensuite,
nous sommes passés par le Liechtenstein, par
l'Autriche en épousant les contours du lac de
Constance, avant de remonter à Munich en
toute hâte.

    Cette expédition nous a permis de dormir chez l'habitant, de rencontrer des
personnes atteintes de la maladie de Lyme, de rencontrer des éleveurs, des zadistes,
des associations agissant pour la protection de l'environnement, de dormir à la belle
étoile... En bref, de découvrir le monde, sous sa forme la plus authentique possible. C'est
un pari que nous avons réussi, et que nous sommes prêts à refaire à la moindre
occasion. Se déplacer avec une empreinte Carbone proche de 0, c'est s'ouvrir aux autres,
à la nature, être profondément humain. 

La première édition du GLT

Contexte :
      La première édition du Green Lyme Tour a eu lieu en Juillet 2020, et elle a été réalisée
quelques mois après le premier confinement par Félix Chefdor ainsi que par Killian le
Guyader. L'objectif de cette première expédition était de faire 2 pays à vélo pour faire
de la prévention sur la maladie de Lyme ainsi que sur la protection des écosystèmes. 
Toutefois, nous avons fait bien plus que cela… Finalement, nous avons fait 2000
kilomètres à vélo sur 5 pays de l'Union Européenne, en à peine 21 jours !  Soit une
moyenne quotidienne de 100 kilomètres par jour, puisque nous avons pris une journée
de pause au lac d'Annecy.

Itinéraire :

Pour résumer :
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Préparation :

            Killian, président de l'association, à un rêve qui l'habite depuis des années…
Celui de faire la route de la soie. Un projet pittoresque, mais oh combien difficile !
Néanmoins, son rêve va devenir réalité en 2024, puisqu'il a l'intention de le réaliser
à vélo. Dans un premier temps, il sera accompagné par la vice présidente Brigitte
Coquelin, qui n'est autre que sa mère. Pour la suite de cette expédition, il pense
traverser l'Asie en solitaire, s'il ne trouve pas d'autre compagnon de route. 
 

L'Eurasie à Vélo

            Le projet étant ambitieux, il faut être bien
équipé. Par conséquent, il faudra changer de vélo,
et la totalité du matériel. De plus, l'itinéraire nous
oblige à traverser des climats hostiles, que ce soit
dans le désert en Asie, ou en Norvège. Il faudra
également être équipé d'un matériel d'hiver et
d'été, pour pouvoir bivouaquer en toute sécurité.
Petite nouveauté, nous souhaitons également
réaliser des montages vidéos, des reportages au
cours de cette expédition. C'est pour cette raison
que nous voulons investir dans un drone.  
Ce voyage n'a pas de date de fin, seul le manque
de budget mettra fin à cette aventure. 
 

Itinéraire :
            L'itinéraire de cette 3ème édition n'est
pas encore terminée. Il pourra également être
changé en cours de route, en fonction des
évènements politiques des pays. Toutefois, le
départ aura lieu à Rennes, et la traversée de la
France se fera le long de la cote Nord. Pour le
reste, voici une estimation des pays
traversées : France, Belgique, Pays-Bas,
Allemagne, Danemark, Suède, Norvège,
Finlande, Estonie, Lettonie, Lituanie, Pologne,
Slovaquie, Hongrie, Serbie, Macédoine du
Nord, Grèce, Turquie, Géorgie, Azerbaïdjan,
Kazakhstan, Mongolie et la Chine. 
Si le budget le permet, le retour ne se fera pas
en avion par souci d'écologie. Avec Killian, tout
peut arriver, même l'inimaginable...
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Pour l'environnement  :

            L'association du Green Lyme Tour ne se défini pas uniquement comme étant
une expédition à vélo que nous pouvons organiser chaque année. Elle fait également
d'autres actions en parallèles, tout au long de l'année. 
 

Nos projets futurs

           Le GLT est très engagé pour la protection des
écosystèmes. C'est pour cette raison qu'elle a pris
la décision d'organiser une plantation d'arbres sur
la commune de Plélan le Grand, d'un montant de
400 euros. Pour y arriver, nous ferons appel aux
bénévolats pour planter tous ces arbustes. 
Nous avons également pour projet d'organiser
une nouvelle collecte de déchets sur la commune
de Rennes. 
 

Pour Lyme  :
     Nous continuons toujours à discuter et à
soutenir directement les malades atteints de
Lyme. Nous faisons également tout notre
possible pour faire de la prévention sur cette
maladie, puisque finalement notre meilleure
arme pour le moment, c'est la prévention ! 

Chez les plus jeunes  :
         Nous avons décidé d'intervenir directement
auprès de la jeune génération. Etant la plus
concernée par le réchauffement climatique, et
la plus à même de faire changer les choses, nous
avons pris la décision  d'intervenir directement
dans les écoles. 
Ainsi, nous cherchons à inciter les jeunes à
s'engager dans des associations, en évoquant
nos différentes actions. 
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L'association s'est engagée depuis plusieurs mois à publier
régulièrement des informations culturelles en lien avec la maladie de
Lyme ou  avec les écosystèmes sur Instagram (@Green_Lyme_Tour)
 

Nos réseaux sociaux

Une information culturelle chaque mercredi 
Des conseils nutritionnels de manière plus récurrente le vendredi
La bonne nouvelle de la semaine le samedi 
Des post plus exceptionnels (exemple d'un format éclair "7 bonnes nouvelles en 7
jours" pour commencer l'année 2023, ou alors les actualités de l'association, les
projets... 

Ainsi nous publions :
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Nous avons également pris l'habitude de faire
une chanson pour chaque édition, en faisant
intervenir différents artistes indépendants.  
Nous intervenons également sur différentes
antennes radio, et plus particulièrement sur
les campus universitaires de la ville de
Rennes et Angers. 
 

            En plus de nos réseaux sociaux, le GLT a été principalement médiatisé par la
presse, notamment par Ouest-France ainsi que par le Courier de l'Ouest. Mais
également par d'autres journalistes rencontrés sur la route, à travers la France.  

Médiatisation
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            Notre association dispose de nombreux partenaires associatifs avec lesquels
nous avons l'habitude de collaborer. Par exemple, nous travaillons étroitement avec
l'association France Lyme, dans laquelle nous sommes également bénévoles. Pour ce
qui est de l'environnement, nous avons comme référence l'association France
Nature Environnement. Voici nos partenaires : 

Partenaires et sponsors

            Nous disposons également de sponsors qui nous soutiennent financièrement, ou
matériellement en nous offrant des services ou du matériel sportif. Certains sponsors
nous accompagnent depuis la création de l'association, comme le Crédit Mutuel de
Bretagne, le magasin Sobhi Sport, et l'entreprise Sécuwork. 
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Encart réservé sur le vélo ou sur les sacoches (Sponsors visibles durant tous les
entrainements en France, et sur toutes les éditions).

Publicités sur nos réseaux sociaux ainsi que votre mention sur nos différentes
publications.

 Vous inviter à venir ou vous mentionner durant les différents évènements que
nous allons organiser. 

Il est également possible de réfléchir à d’autre sortes de contreparties avec les
entreprises si cela les intéressent.

Tous matériels liés aux vélos (vélo, sacoches, compteurs, matériel de rechange...)
Pour les vêtements de sport (cuissards, tenues de pluie, t-shirts, vestes...)
Pour le matériel lié au bivouac (tente, matelas, duvets, réchaud...) 

                   Suivant votre entreprise, il vous est possible de nous venir en aide dans ces
différents domaines : 

L'aide financière

             Concernant l’aide financière, l’argent récolté nous permettra de financer
plusieurs actions, en plus de la troisième édition à vélo qui aura lieu en 2024. Cette
aide nous est très précieuse, puisqu'elle nous permettra de financer d'autres
plantations d'arbres, et d'investir dans du matériel pour faire des collectes de
déchets. 
Plus important encore, elle nous permettra de réaliser l'Eurasie à vélo dans les
meilleures conditions possibles. Elle nous permettra également d'améliorer notre
communication en investissant dans des appareils plus performants pour filmer nos
actions. Exemple de contreparties : 

L'aide matérielle

Comment nous aider ?

Le qrcode de notre cagnotte 
sur helloasso : 

1 7



Nous contacter 

Notre page Instagram : @green_lyme_tour 

Président de l'association : 

Killian LE GUYADER

06 81 68 82 22

leguyaderkillian@gmail.com

Trésorier de l'association

Macéo LEBLOND

07 82 89 69 70

maceoleblond@gmail.com
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